



viernes 14 de octubre de 2011

Se presentó en sociedad la Escuela Municipal de Fútbol

La misma aglutina esta temporada a más de 530 alumnos

En noviembre comenzarán sus actividades oficiales de competición

La Escuela Municipal de Fútbol inauguró oficialmente la pasada semana su nueva temporada en un acto que tuvo lugar en el Teatro Torcal y en el que estuvieron presentes el Alcalde, Manuel Jesús Barón y el Concejal de Deportes, Alberto Vallespín, amén del coordinador de la misma Jesús Marín González además de un nutrido grupo de invitados que departieron en un acto sencillo e inaugural de una temporada en la que el colectivo posee una cantidad que supera a los 530 alumnos, que van desde la categoría prebenjamín hasta la infantil, pasando por benjamín y alevín. Este sería el paso previo que deben dar todos los alumnos justo antes de entrar a formar parte de los equipos federados que el Antequera C.F. tiene inmersos en competición oficial y que asciende, en número a siete.

A las órdenes de una decena de técnicos y monitores la escuela trabaja a diario en las instalaciones de los Anexos de Césped Sintético del pabellón "Fernando Argüelles", en jornada de tarde a la espera de que se ponga en marcha la tradicional y anual competición de fútbol base como es la Liga Educativa de Diputación que transcurrirá hasta finales de la primavera de 2012.